

(参考情報)

こころとからだに、
おいしいものを。



ダイドードリンク株式会社

2019年12月9日

ダイドードリンク株式会社

「踊育（だんいく）-東北ダンスプロジェクト-」などの社会貢献活動の活動報告

12月9日（月）に鈴木 大地 スポーツ庁長官を当社社長が表敬訪問



当社代表取締役社長 高松 富也（左）スポーツ庁 鈴木 大地長官（右）

ダイドードリンク株式会社では、東北の震災復興支援などを目的とした社会貢献活動として、学校や施設にインストラクターを派遣し子ども達にダンスレッスンをを行う「踊育（だんいく）-東北ダンスプロジェクト-」を2012年より実施し、2013年より「踊育-親子ヒップホップ教室-@ふくしま」を実施しております。2017年からは、地域の踊りや所作を取り入れたオリジナルダンスの創作活動を通じて、地域の歴史や社会性を学ぶ機会を提供する「踊育-キャリア教育プログラム-」を実施しております。3つの活動のこれまでの参加人数は延べ124,000人にのびりました。

こうした背景のもと、12月9日（月）に、当社代表取締役社長 高松 富也が鈴木 大地 スポーツ庁長官を表敬訪問し、これまでの活動内容についてご報告させていただきました。

鈴木長官よりこれまでの活動内容に対し、「ダンスであれば運動の得意・不得意に関係なく誰でも取り組めるので、今後も継続してほしい」というお言葉を頂戴しました。

※当社は、継続的な社会貢献活動の実現を目的とした「地域コミュニティ貢献積立金」を設けており、本活動は、この積立金を活用した社会貢献活動の一つとして展開しております。

今後も当社では、「人と、社会と、共に喜び、共に栄える。」をグループ理念に、地域密着型企业として、豊かで元気な社会づくりへの貢献を目指してまいります。

本報道資料に関するお問い合わせ先

ダイドードリンク株式会社 コーポレートコミュニケーション部 担当：梅垣／森下

〒530-0005 大阪市北区中之島2-2-7 中之島セントラルタワー18F

TEL：06-6222-2621 FAX：06-6222-2623